

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 02. September 2009

Renaturierung Wäschbach (UMWELT)

Antrag der Fraktion UMWELTGRUPPE:

Im Hinblick auf die Ziele des Bebauungsplanes im Bangert beantragen wir den naturnahen Ausbau des Wäschbaches zwischen dem Ende der Verrohrung und der Brücke unterhalb des Friedhofes, durch die Stadt Wiesbaden.

Folgende Maßnahmen sollten umgesetzt werden:

- Erhöhung der Sohle um die Eintiefung des Bachbetts zu verringern und die Wasserspeicherfähigkeit der Uferzone zu erhöhen.
- Verbreiterung des Bachbetts zur Verringerung der Erosion der Bachsohle
- Eine gewässergemäße Ufergestaltung herzustellen.
- Eine standortgerechte Gehölzbepflanzung anzulegen.
- Auf den städtischen Flächen die Gewässerschutzzone bei der Verpachtung zu berücksichtigen.
- Im Rahmen von Flächentausch oder Flächenkauf sollte der Zehn-Meter-Streifen in öffentlichen Besitz übergehen.

Begründung:

Die Uferbefestigung des Wäschbaches ist in diesem Bereich weitgehend zerstört.

Der Bach hat sich im Lauf der Zeit immer tiefer eingegraben.

Als Folge davon brechen die Ufer stellenweise und die Gärten rutschen in den Bach.

Die Zäune, Hüttchen, Toiletten und Komposthaufen, die auf der Uferböschung unsachgemäß und illegal errichtet sind, tragen dazu bei. Die Missstände werden seit Jahren bei der Gewässerschau bemängelt.

Weitere Begründung erfolgt mündlich und durch Fotos von der Bachsäuberung im März 2009.

Beschluss Nr. 0025

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez V
Amt 36

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin